

Die Neustadt bekommt eine neue Post-Filiale

Eröffnung im Rewe-Markt am 22. November / Neben Versandgeschäften auch Verkauf von Tabak, Zeitschriften und Zeitungen

Von Carina Schmidt

NEUSTADT. Die Neustadt bekommt eine neue Post-Partnerfiliale. Am 22. November eröffnet sie im neuen Rewe-Markt im Zollhafen in der Rheinallee 64. Franchisenehmer Baris Saka hat vor wenigen Tagen den Vertrag unterschrieben und ist derzeit dabei, den Raum mit einer rund 40 Quadratmeter großen Verkaufsfläche vorzubereiten. „Bevor wir einräumen, muss noch die Elektrik fertiggemacht werden“, sagt der 30-Jährige.

In dem Kiosk werden sämtliche Postdienstleistungen wie Paketannahme, Einschreiben und Briefmarkenverkauf angeboten. Eine Postbank wird es nicht geben. Stattdessen wird



Baris Saka ist der Leiter der neuen Postfiliale im Rewe-Markt in der Rheinallee.
Foto: hbz/Stefan Sämmmer

eine Lotto-Annahmesstelle integriert, außerdem verkauft Saka Tabakwaren sowie Zeitungen und Zeitschriften.

Der Filialleiter hat noch ein weiteres Geschäft in Wiesbaden (wo er auch wohnt) und in Neu-Isenburg. „Dabei handelt es sich aber um Paketshops mit anderen Anbietern. Mit der Post arbeite ich zum ersten Mal zusammen“, berichtet er.

Welches Volumen an Postgeschäften Saka erwarten wird, könne er derzeit noch nicht abschätzen. „Deshalb weiß ich auch noch nicht, wie groß mein Team sein muss. Aber ich baue es gerade auf.“ Fest stehe jedenfalls, dass seine Schwester mit an Bord sein wird.

Neustadt-Ortsvorsteher Johannes Kломann (SPD) freut

sich, dass der nördliche Teil des Stadtteils sowie die Rheinallee nun mit einer weiteren Filiale abgedeckt wird. Sie stelle eine gute Ergänzung zu den Postfilialen in der Bopp- und in der Kaiserstraße. Ende September 2016 war die Post vom Frauenlobplatz in die Kaiserstraße 46 umgezogen – auf die Altstadtseite. Seitdem war die Filiale in der Boppstraße 28 (integriert in das Reparaturgeschäft „Computer Planet“) die einzige Anlaufstelle im größten Mainzer Stadtteil.

Baris Saka möchte sich im Rewemarkt an den Öffnungszeiten des Supermarktes orientieren. Fest steht, dass die Postfiliale montags bis samstags um 8 Uhr öffnen wird, die Schließungszeit steht noch nicht fest.

Allgemeine Zeitung Mainz, 10.10.2018